

vanité de leur objet et elle est capable de les tenir dans de justes limites. La pensée de la mort est une lumière qui éclaire nos jugements. Nous jugeons souvent suivant les maximes du monde. Pensons plus à la mort et nous jugerons toujours suivant l'éternelle vérité qui est Dieu. La pensée de la mort est un puissant stimulant pour secouer notre paresse, notre torpeur, nous faire produire des actes de vertu, et pour nous aider dans l'oeuvre de notre sanctification.

Le temps de la vie passe vite. Les poètes disent qu'il est comparable à une feuille que le vent emporte plus ou moins loin, à une fleur qui s'épanouit le matin et est fanée le soir. Oui, j'en appelle aux vieillards qui m'écoutent. Qu'est-ce que c'est que cinquante ans de vie ? Et pourtant cette vie est bien importante, puisque d'elle dépend notre salut éternel. Tâchons de la remplir de bonnes oeuvres, afin de mériter à l'heure dernière un jugement favorable de la part du juge souverain des vivants et des morts.

• • •

M. l'abbé McShane fit le sermon en anglais et puisa à son tour dans l'imposant spectacle dont il était témoin de fortes réflexions dont il fit bénéficier l'auditoire en un langage éloquent.

La fanfare de l'Adoration Nocturne joua une marche funèbre, dont l'écho alla se répercuter au loin comme un appel de délivrance.

• • •

Avant de clore la démonstration, Sa Grandeur Mgr Bruchési se leva encore une fois et invita tous les catholiques présents à prier ardemment pour la paix. Voici le texte de son discours :